



Además de otros 105 representantes de países

Lula, Boric y Petro vendrán a toma de protesta de CSP

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo (CSP), a través de su cuenta de la red social X, informó que, en su toma de protesta como la próxima mandataria del país, contará con la asistencia de 16 mandatarios internacionales, además de representantes de 105 países y 22 organismos internacionales.

Entre los líderes que han confirmado su asistencia se encuentran el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; el mandatario de Colombia, Gustavo Petro; el presidente de Chile, Gabriel Boric, y la presidenta de Honduras, Xiomara Castro, así como el primer ministro de Belice, John Briceño, y el presidente de Bolivia, Luis Arce.

También se destaca la presencia del presidente de Ghana, Nana Addo, Dankwa Akufo-Addo, el mandatario de Libia, Mohamed Yunus Al-Menfi, la consejera presidenta del Consejo Presidencial de Transición de la República de Haití, Régine Abraham.

Además del presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo de León y el mandatario de Paraguay, Santiago Peña Palacios.

En representación del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, asistirá la primera dama,



La presidenta electa tomará posesión del cargo el próximo 1 de octubre en San Lázaro.

FOTO: ARCHIVO

Dra. Jill Biden, mientras que el expresidente de Alemania, Christian Wulff, representará al presidente Frank-Walter Steinmeier.

“Además, asistirán cuatro vicepresidentes; cuatro titulares de órganos legislativos; 17 representantes a nivel ministerial; 10 viceministros; enviados especiales, 10 titulares de organismos internacionales, así como embajadores residentes y concurrentes”, detalló la próxima titular del Ejecutivo federal mediante un boletín.

Inicio de agenda

La presidenta electa reveló, desde hace unas semanas, información sobre lo que sucederá después de que tome posesión como presidenta constitucional de México el próximo 1 de octubre.

Dentro de su agenda, se prevé que sostenga una reunión con los

mandatarios que la acompañen en Palacio Nacional.

Posteriormente, se estima que la presidenta electa realice un mitin en el Zócalo de la Ciudad de México en donde dará a conocer su plan sexenal de gobierno.

“Vamos a tener un mitin afuera de palacio para informar de nuestro programa, de nuestro proyecto para los siguientes seis años”, sostuvo en ese momento.

La exjefa de gobierno, recientemente, confirmó que ya cuenta con la agenda de todo el mes de octubre, que va desde los temas que abordará durante sus mañaneras, los eventos que tendrá y las giras.

Asimismo, confirmó que estará durante la toma de protestas de Clara Brugada, jefa de gobierno de la capital del país electa, en el Congreso de la Ciudad de México.



Asistirán cuatro vicepresidentes; cuatro titulares de órganos legislativos; 17 representantes a nivel ministerial; 10 viceministros; enviados especiales, 10 titulares de organismos internacionales, así como embajadores residentes y concurrentes.